

El ganador del Goya por "El reino" impartirá una clase en la UJI - Levante de Castelló - 26/05/2019

El ganador del Goya por «El reino» impartirá una clase en la UJI

► El productor francés Olivier Arson explicará el proceso creativo para componer bandas sonoras

LEVANTE DE CASTELLÓ CASTELLÓ

■ El ganador de un Goya en la edición de 2019, Oliver Arson, será el invitado de la sesión del ciclo «Encuentros musicales» que organizado por la Universitat Jaume I de Castelló i Born! Music se realizará este martes, 28 de mayo, a partir de las 19.30 horas en el Menador espacio cultural.

Olivier Arson explicará el proceso creativo que hay detrás de su última banda sonora para El Reino y su experiencia sobre la música en el cine.

Para ello, profundizará sobre los métodos de composición haciendo especial hincapié en su relación con las imágenes y el guión. La ponencia finalizará con un turno de preguntas donde las personas asistentes podrán intercambiar impresiones con el compositor.

Arson es un compositor y productor francés. compone música electrónica de una gran potencia cinematográfica con influencias que van desde los pioneros del ambiente hasta la electroacústica y la música industrial. Con su proyecto «Territoire», explora las tensiones entre procesos electrónicos, instrumentación experimental y fragmentos narrativos. Es autor de varias bandas sonoras.